

OCIO/ESPECTÁCULOS | Carnaval

“Singergüenzas” se lleva el Premio Especial del Jurado en el Concurso de Disfraces del Carnaval de Priego 2026

“Corona Veneciana” ganó la categoría individual y “Metamorfosis veneciana” fue el mejor disfraz de grupo, según el acta oficial

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 16 de febrero de 2026 - 17:22



El Carnaval de Priego de Córdoba ha vivido un fin de semana festivo y participativo con un derroche de imaginación y buen humor, tanto en el desfile y la fiesta posterior en la céntrica Plaza del Constitución, como en el carnaval infantil, celebrado en la tarde del domingo.

En cuanto al desfile de carnaval y tras la deliberación del jurado, se otorgó el Premio Especial (450 euros) a “Singergüenzas”. En la categoría de Mejor Disfraz Individual, el primer premio (100 euros) fue para “Corona Veneciana”, mientras que el segundo premio (80 euros) recayó en “Pinocho”.

En Mejor Disfraz Pareja/Trío/Cuarteto, el primer premio (150 euros) fue para “Lágrimas de Carnaval” y el segundo (100 euros) para “Cartas de amor y déjate de ná”.

La modalidad de Mejor Disfraz de Grupo concentró el mayor número de premios. El primer premio (350 euros) se lo llevó “Metamorfosis veneciana”; el segundo (275 euros) fue para “Entrega especial”; el tercero (200 euros) para “Venimos de carnaval con la vaca homologada (por si acaso)”; el cuarto (120 euros) para “Familia Minions”; el quinto (110 euros) para “Un churro pa tí”; y el sexto (90 euros) para “Hora feliz”.

Por otro lado y como colofón al fin de semana, el domingo se celebraba el carnaval infantil, con una merienda y distintas actuaciones para los más pequeños, ofrecida por la Asociación Carnavalesca de Priego de Córdoba.